

药品评价

YAOPIN PINGJIA

DRUG EVALUATION

2022 年 2 月
第 19 卷 第 4 期

February, 2022 Volume 19, Number 4

从原研胰岛素的“仿制” 谈胰岛素的临床应用

ICP-MS 法同时测定甲钴胺原料药 中 12 种金属元素

替加环素对重症急性胰腺炎患者肝功能、 淀粉酶及凝血功能的影响

ISSN 1672-2809



江西省药品监督管理局 主管
江西省药学会 主办

2004 年创刊 半月刊
2022 年第 19 卷第 4 期
2022 年 2 月 28 日出版

主 管 江西省药品监督管理局
主 办 江西省药学会
主 编 周国平 赵志刚
副主编 郝希春
社 长 邓 维
编辑出版 江西省药品评价杂志社有限责任公司
地 址 江西省南昌市北京东路1566号
电 话 (0791)86279953
 (0791)88158637
网 址 www.yppjzk.com
电子邮箱 yppj2020@163.com
印 刷 南昌三联印务有限公司
发行范围 公开发行
国内发行 中国邮政集团公司江西省报刊发行局
国内邮发代号 44-53
国外发行 中国国际图书贸易集团有限公司
国外邮发代号 SM 1852
国际标准连续出版物号 ISSN 1672-2809
国内统一连续出版物号 CN 36-1259/R
国内定价 全年360.00元 每期15.00元

新视野

从原研胰岛素的“仿制”谈胰岛素的临床应用..... 梁琳琅 193

药事管理

社区卫生服务中心中药饮片处方点评与不合理处方分析..... 邓红月, 李宁, 牛军平, 等 198

药物研究

UPLC-Q-TOF-MS/MS 法定性分析丹膝颗粒的化学成分..... 刘灿黄, 章泽恒, 何清彦, 等 201
小儿咳喘灵颗粒质量标准优化..... 杨群, 肖文涛, 李韦 209
某中药育发液在体外微核试验中的遗传毒性研究..... 熊明朋, 刘宁, 龚玮, 等 213
ICP-MS 法同时测定甲钴胺原料药中 12 种金属元素..... 胡卫国, 徐艳梅, 郝丽娟, 等 216

药物与临床

替加环素对重症急性胰腺炎患者肝功能、淀粉酶及凝血功能的影响..... 宋小玲, 龚明, 吕燕妮, 等 219
脑心清联合抗血小板药物治疗缺血性脑卒中的效果及对神经功能、凝血 - 纤溶指标的影响..... 杨雪, 罗寒彬, 李祖伟, 等 224
炔雌醇环丙孕酮片预处理的时间长短对多囊卵巢综合征患者促排卵结局的影响..... 刘魏, 蒋庄亮, 杜晓寒 227
大承气汤联合维生素 B₁ 对高龄剖宫产后胃肠功能恢复的价值..... 温玉梅, 刘康, 黄仁英, 等 230
克霉唑栓联合苦参凝胶治疗念珠菌性阴道炎 37 例 揭玉清, 余佳美 233
血清 CEA 、 CA199 联合 ESM-1 检测诊断结直肠癌的价值..... 王萍, 江政松, 童金凤, 等 235
中医活血化瘀法联合西药治疗稳定型心绞痛患者 35 例临床观察 夏禹 238
哌拉西林钠 - 他唑巴坦钠联合左氧氟沙星对支气管扩张合并感染患者炎性因子的影响研究..... 成诚, 潘玲 241
康复新液与高锰酸钾对混合痔外剥内扎术后创面恢复的应用效果对比..... 刘宾华, 邱剑, 骆鸣 245
文拉法辛联合米氮平治疗老年内源性抑郁障碍的疗效及对血清 5- 羟色胺、睡眠质量的影响..... 洪瑞云 248

综述

一氧化氮在各生理系统中的作用..... 郑洋滨, 刘宁, 艾力奇, 等 251
防艾宣讲在“药理学”授课中的应用探讨..... 刘桢宇, 王翠荣, 陈露英, 等 254



Contents in Brief

Responsible Institution

Jiangxi Drug Administration

Sponsor

Jiangxi Pharmaceutical Association

Editor-in-Chief

ZHOU Guoping ZHAO Zhigang

Executive President

DENG Wei

Editing & Publishing

Jiangxi Drug Evaluation Press Co. Ltd.

General Distributor

Domestic: Jiangxi Post Bureau

(Code No. 44-53)

Overseas: China International Book

Trading Corporation

(Code No. SM 1852)

CSSN ISSN 1672-2809
 CN 36-1259/R

New Horizons

- Discussion about the Clinical Use of Insulin from "Copies" of the Original Insulin Preparations LIANG Linlang 193

Pharmaceutical Administration

- The Analysis and Comment on the Prescription of Chinese Herbal Pieces
in Community Health Service Center DENG Hongyue, LI Ning, NIU Junping, et al. 198

Drug Research

- Qualitative Analysis on Chemical Constituents from Danxi Granules by UPLC-Q-TOF-MS/MS LIU Canhuang, ZHANG Zeheng, HE Qingyan, et al. 201
- Improved Quality Standard for Xiao'er Kechuanling Granules YANG Qun, XIAO Wentao, LI Wei 209
- Study on Genotoxicity of A Traditional Chinese Medicine Hair Growth Liquid
in Micronucleus Test in Vitro XIONG Mingpeng, LIU Ning, GONG Wei, et al. 213
- Simultaneous Determination of 12 Metal Elements in Methylcobalamin Bulk Drugs by ICP-MS HU Weiguo, XU Yanmei, HAO Lijuan, et al. 216

Drugs and Clinic

- Influence of Tigecycline on the Liver Function, Amylase and Coagulation of Patients
with Severe Acute Pancreatitis SONG Xiaoling, GONG Ming, LYU Yanni, et al. 219
- Effect of Naoxingqing Combined with Anti-platelet Drug in the Treatment of Ischemic Stroke
and the Influence on Nerve Function and Coagulation-fibrinolysis Indexes YANG Xue, LUO Hanbin, LI Zuwei, et al. 224
- Influence of the Duration of Ethiny Estradiol Cyproterone Tablets Pretreatment on the Outcome
of Ovulation Induction in Patients with Polycystic Ovary Syndrome LIU Wei, JIANG Zhuangliang, DU Xiaohan 227
- Research of Dachengqi Decoction Combined with Vitamin B₁ on the Recovery
of Gastrointestinal Function after Cesarean Section in the Elderly WEN Yumei, LIU Kang, HUANG Renying, et al. 230
- Clotrimazole Suppository Combined with Kushen Gel Patients of 37 Cases
with Candidal Vaginitis JIE Yuqing, YU Jiamei 233
- The Value of Detection of Serum CEA and CA199 Combined with ESM-1 in the Diagnosis
of Colorectal Cancer WANG Ping, JIANG Zhengsong, TONG Jinfeng, et al. 235
- Clinical Observation on 35 Cases of Stable Angina Pectoris Treated by the Method
of Activating Blood Circulation and Removing Blood Stasis of Traditional Chinese Medicine XIA Yu 238
- Study on the Effect of Piperacillin Sodium-tazobactam Sodium Combined with Levofloxacin
on Inflammatory Factors in Patients with Bronchiectasis and Infection CHENG Cheng, PAN Ling 241
- Comparison of Application Effect of Kangfuxin Liquid and Potassium Permanganate
on Wound Recovery after External Dissection and Internal Ligation of Mixed Hemorrhoids LIU Binhua, QIU Jian, LUO Ming 245
- Curative Effect of Venlafaxine Combined with Mirtazapine on the Elderly
with Endogenous Depression and its Influences on Serum Serotonin and Sleep Quality HONG Ruiyun 248

Review

- Role of Nitric Oxide in Various Physiological Systems ZHENG Yangbin, LIU Ning, AI Liqi, et al. 251
- Discussion on the Application of Anti-AIDS Preaching in Pharmacology LIU Zhenyu, WANG Cuirong, CHEN Luying, et al. 254